

**Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.
Neueste Nachrichten, Interviews etc. für Baden-Baden und Umgebung.**

Antrag auf Einführung eines Fahrrad-Leasings

Baden-Badener Grüne wollen Leasing-Modell für Dienst-Fahrräder



Beate Böhlen, Grünen-Fraktionschefin im Gemeinderat Baden-Baden. Foto: goodnews4-Archiv

Baden-Baden, 08.11.2017, Bericht: Redaktion In einem schriftlichen Antrag fordern die Grünen die Prüfung einer «Einführung eines Fahrradleasing-Modells auf Grundlage des Landesbesoldungsgesetzes.»

In einem Schreiben von Fraktionschefin Beate Böhlen an Oberbürgermeisterin Margret Mergen heißt es: «im Namen der Fraktion Bündnis '90/Die Grünen im Gemeinderat der Stadt Baden-Baden stelle ich folgenden Antrag: Die Stadt Baden-Baden prüft die Einführung eines Fahrrad-Leasingmodells im Rahmen einer Entgeltumwandlung für die städtischen Beamten und Beamtinnen auf Grundlage des Landesbesoldungsgesetzes. Begründung: Mit der Reform des Landesbesoldungsgesetzes vom Mai dieses Jahres wurde für Landesbeamte und -beamtinnen die Möglichkeit geschaffen, über ihren jeweiligen Dienstherrn ein Dienstfahrrad im Rahmen einer Entgeltumwandlung leasen zu können, welches dann am Ende der Leasingzeit günstig gekauft werden kann. Diese Reform unterstützen wir ausdrücklich, um die nachhaltige Mobilität im

Stadtkreis weiter zu fördern und um ein Signal hierfür zu setzen. Weiterhin schlagen wir vor, die Einführung eines vergleichbaren Modells für die städtischen Angestellten zu prüfen.»

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

Copyright © [textBüro](#) Baden-Baden